
第２回 浅科支所複合施設整備検討委員会 議事録 

 

日時： 平成３０年３月２２日 

   １５：００～１６：００ 

場所：浅科支所２階 ホール西 

 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 会議事項 

  審議内容等の公開について 

  前回同様の取り扱いとし、審議内容及び議事録について公開で承認 

（１） 説明会等の意見と市の考えについて 

資料 No,1 により説明 

  意見等 

（委  員）

 

（事 務 局）

 

（会  長）

 

 

 

 

（区 長 会）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料にある市の考えについては、説明会での意見にその場で答

えたものか。 

その場で回答したもの及び、まとめた内容について資料として

います。 

市としては、住民説明会及び利用者説明会を開催し、住民のみ

なさんのご意見も聞く中で、３つの公共施設の複合化を進めた

い。また、建設予定地は支所周辺としたいとのことです。この件

について、区長会でも検討されたとのことですが、その結果等に

ついてお願いします。 

区長会では市政懇談会でのこれまでの要望、市の計画、説明会

での住民のみなさんの意見を聞く中で３月９日に開催した区長会

での意見として３点まとめたので報告します。 

１点目として施設の整備については、施設の複合化による整備

として進めること。２点目として施設の建設位置については、浅

科地区の中心地であり浅科地区全体の利便性を考慮し、現在の支

所周辺とし、庁舎は南側の職員駐車場が適当と考える。３点目と

して塩名田地区の集会場については本検討委員会の検討事項とは

切り離し検討をすべきである。しかしこれまでの経過を考慮する

中で、塩名田区のコミュニティ活動の場については市と区とで検

討を進められたい。以上、区長会の意見として報告します。 



（委  員）

（区 長 会）

 

（会  長）

 

 

 

 

 

 

 

（副 会 長）

 

 

（委  員）

 

 

（副 会 長）

（会  長）

 

 

市から区長会として結論付けてほしい旨の要望があったのか 

市からの依頼ではなく、今までの流れの中で検討委員会や説明

会でのご意見を踏まえて区長会の意見としてまとめたものです。 

区長会としては、各施設の現状や市の計画、また住民説明会等

で住民のみなさんのご意見などを聞く中で、３つの公共施設の複

合化及び建設予定地については、市の計画で進められたいとのこ

と。なお、塩名田区に対しては、複合施設建設後のコミュニティ

活動の場については配慮を検討されたいとのことでございます。 

次に、塩名田区においてもこの件に関し、区で検討会を開催し

たとのことでございます。区民のみなさんのご意見、また区の考

えをお聞かせ願います。 

3 月 20 日に区での集会を行い、57 名集まった中での一致した意

見ですが、３つの施設の複合化により取り壊した後は小規模でも

建替えをお願いしたいとの意見でしたので報告いたします。 

建替えの要望を挙げたいようですが、今までの説明にもあった

通り、公共施設マネジメント等による市の考えとは反しているた

め、当検討委員会で話し合う内容ではないのではないか。 

塩名田区民の意見としてみなさんの耳に入れ、報告としたい。 

浅科地区住民のみなさん等から出されましたご意見については

真摯に受け止めまして、(1)についてはこれで終了したいと思いま

す。 

 

（２） 浅科支所複合施設整備について 

（会  長）

 

 

 

 

 

 

（会  長）

 

 

 

 検討事項については第１回の会議で事務局から説明がありまし

たが１点目として施設の整備方法については、それぞれの施設や

設備等の老朽化や、耐震化の課題、また公共施設マネジメント等

を踏まえ、支所・浅科会館及び、福祉センターの３つの公共施設

の複合化による整備を進めたいということですがこのことについ

てご意見ございますか。よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 ２点目として建設場所については支所の現在地及びその周辺を

建設予定地として考えているということでございました。このこ

とについてご意見ございますか。 

 



（委  員）

 

 

（事 務 局）

 

 

 

 

（委  員）

 

 

 

（事 務 局）

 

 

（委  員）

（事 務 局）

 

 

（会  長）

 支所の現在地及びその周辺ということで、区長会の意見として

は南側駐車場地が適当ではないかとの意見もありましたが、現在

の市の考えとしてはどちらでしょうか。 

 今後、基本設計を行っていく中で施設の規模や要望等を踏まえ

て具体的な配置等決めていくこととなる。取り壊し等を考える

と、南側駐車場への建設が効率的で良いのではないかと考えてお

ります。今後施設の規模等を勘案した中で配置について検討を進

めていきたい考えです。 

 駐車場への建設とすると、駐車場と施設とが分離した形にな

る。支所と駐車場の間に空き地があるため、空き地の有効利用も

考え、市で買い取り、新施設までの通路とするといった案もあっ

たが、具体的にして進めていただきたい。 

 間の土地については取得を視野に入れて進めています。本日、

議会が閉会しましたが、土地の取得費は新年度予算に計上し、議

会の承認を得たところです。 

 今後の住民説明会の予定はどういった形で進めますか 

 施設の利用状況等をお示ししながら説明会を何回か実施し、配

置や設備等、住民や利用者のみなさんのご意見を参考に進めてい

きたい。 

それでは、２点目の検討事項として施設の建設場所については

現在の支所周辺が適地とし、具体的な配置等については都度、説

明会を開催し住民や利用者のみなさんの意見を参考に進められた

い。以上の意見を当検討委員会の検討結果としたいと思いますが

よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 また、要望事項としまして区長会からありましたとおり、塩名

田区のコミュニティ活動の場については、塩名田区民のご意見や

これまでの経過等にも配慮する中で、塩名田区と市とで検討され

たい。としたいと思いますがよろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 なお、これまでの検討委員会や住民説明会等でいただいたご意

見や本日の検討結果につきましては、私と丸山副会長とで市理事

者に対し、報告させていただきますのでご承知おき願います。 

４ 閉 会 


